

Estimados padres de familia de la escuela primaria;

En los últimos años, nuestros comedores han utilizado un sistema de tarjetas para que nuestros niños pasen por una maquina durante el desayuno o el almuerzo. Los niños se ponen estas tarjetas en la boca, en sus bandejas con salsa, las dejan caer al piso, etc. Nos trasladaremos a una entrada con numeros para mantener a sus niños y nuestro personal lo más seguros posible al comenzar nuestro nuevo año escolar. Su estudiante deberá memorizar su número de identificación de estudiante e ingresarlo en el teclado numérico después de usar desinfectante de manos / lavarse las manos. Esto será un poco más difícil para nuestros niños más pequeños, por lo que durante las primeras semanas le daremos a cada estudiante un brazalete desechable que tiene su número de identificación. Nuestro personal los ayudará en este proceso. Le pedimos que ayude a su hijo (a) a memorizar su número en casa. El número de identificación es de seis dígitos y permanecerá con ellos hasta que se gradúen de la escuela secundaria. Somos uno de los últimos distritos en avanzar a este sistema para nuestros niños de escuela primaria. Este es el proceso que nuestros niños de secundaria y preparatoria ya están haciendo. Con su ayuda en casa, creo que navegaremos a través de esto rápida y fácilmente. Gracias por tu ayuda. ¡No podemos esperar a volver a ver a sus hijos!

Que tenga un buen día,

Antonia Etzel

Directora de Servicios de Nutrición
Distrito Escolar de Molalla River

Ph: 503-759-7477

antonia.etzel@molallariv.k12.or.us